

## **ABSTRAKSI**

### **IMPLEMENTASI STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN ENTITAS MIKRO KECIL DAN MENENGAH (SAK EMKM) PADA CV.DUNIA KHATULISTIWA**

Laporan keuangan merupakan bagian paling penting dalam proses untuk memperoleh informasi mengenai posisi keuangan perusahaan serta tingkat pencapaian tujuan perusahaan tersebut. Melihat banyaknya masalah dalam menyusun laporan keuangan, Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro Kecil dan Menengah (SAK EMKM) menetapkan Exposure Draft SAK EMKM pada tanggal 18 Mei 2016 dan telah disetujui oleh Dewan Standar Akuntansi Keuangan. SAK EMKM mulai berlaku pada tanggal 1 Januari 2018 (Ikatan Akuntansi Indonesia, 2018). Dengan adanya SAK EMKM ini diharapkan dapat memberi kemudahan bagi UMKM dalam penyusunan laporan keuangan dan menjadi solusi permasalahan interen sebuah usaha, terutama bagi manajemen yang hanya melihat kinerja berdasarkan laba yang diperoleh. Dengan latar belakang ini, peneliti akan menerapkan pencatatan SAK EMKM pada UMKM CV.Dunia Khatulistiwa dengan tujuan mengimplementasikan SAK EMKM pada usaha ini.

Pada Penelitian ini penulis menggunakan metode kualitatif dan pendekatan studi kasus. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis data primer dan data sekunder, yang dimana dalam penelitian ini penulis melakukan wawancara dengan pemilik dari CV. Dunia Khatulistiwa. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik wawancara, teknik observasi, teknik dokumentasi, dan teknik studi kepustakaan.

Hasil penelitian ini ialah bahwa CV.Dunia Khatulistiwa belum melakukan pencatatan sesuai standar akuntansi keuangan dan dalam melakukan pencatatan harus memperhatikan komponen-komponen yang terdapat di SAK EMKM dalam membuat laporan keuangan. Kendala yang dihadapi dalam menyusun laporan keuangan berdasarkan SAK EMKM, yaitu kurangnya pemahaman mengenai SAK EMKM, kurangnya sosialisasi kepada UMKM mengenai standar akuntansi keuangan, dan kurangnya sumber daya manusia profesional.

**Kata Kunci:** SAK EMKM, UMKM, Laporan Keuangan